



にこにこの家は
この中でいつまでも暮らしていた
我が家の中を応じます。
というやのやふくしにとりくんでは
NPO ほう人です。
マスコットのハリーもいつもここにいます。



ほとネットの
仙台発 そなえゲームのそなえさんかいります。
子育て応援(おやえ)をしてりるまんません家方族(かぞく)、
かにっこと二ちゃんS.S.C.やチーム東中田(ひがしなかだ)子も
児童官(こどもくわん)といっしに活動していいます。
あつあつにこの家(いえ)では おばあちゃんおじいちゃんたち
集(あつ)まって 楽しそうにすごしていきます。



にこにここの家では、かいごよぼうじぎょう、ミニーディサービスをしています。

おでかけ、フラダンス、やさしいみんよう、はり絵やカラオケなどの活動をして
いるそ'うです。

ボランティアをしてい'るをすかわさんや、
かわむらさんたちは、おじいちゃんやおばあちゃんの話あいにな'たり、お茶を
いれたりして、おせわをしてい'るそ'うです。



かわむらさんにつもんをしました。
なすかわさんにはボランティアのきっかけ
を聞いたから、十五年前に町内かい
うんをみて、やってみようと思つたそ
うです。楽しいと言つました。
わむらさんにボランティアを
なぜしているんですかと聞いたから、
りようしゃさんに会えるのがうれし
いし、かえて元気をもらつているから。
「小岩さんは、二人がいるから安心です。なすかわ
さんは、自転車にゴミふくろをのせて、
かたづけてくれたり、かわむらさんは
りようしゃさんにえがおであいさつを
てくれます。二人とも心のやさしい方
と話しています。」



なすかわさんには子どものころの話を、
してもらいました。

遊びは、おにぎりやキャップボールをしていました
そうです。育ったのは、岩手県と言ありました。

すきな食べ物は、あまりものだそうです。
小さりこじんぐみがたをしていましたが、
と聞いたら、うわすびやおかっぱ頭がつた
と言ってくれました。小さりこじんぐりたうは、
けーたら、くくなんたそつです。一冬は、
をした。ソのふたんは、
くじ友だちとドッヂボンをしました。
①百丈とは、せこやとんぼとり
カルロイドというおにぎりのことを
が子どものころ、大勢をいたしました。



ななかわさん

川村さんかうわたしたちの
メッセージは

「みんななかよくをして
自分を大切大切にしました。

わたしあちはにこにこの家の

みんなさんの話をきいて、やつとも

いたなきました。

「アラリヘおがくで虹色の橋をや
がけたりまします」

みくなで